



校長通信 Morifun

第14号 10月のトピックス

皆さんこんにちは。校長通信第14号は10月の話題をお送りします。なお、当校長通信では校内の賞状伝達式で賞状をお渡しした以外の活動、新聞等に掲載された以外の活動を原則的に取り上げさせていただいております。悪しからず…。

10月13日(金)

第46回岩手県高等学校総合文化祭
総合開会式 @トサイクラシックホール岩手

「幸呼来(さっくら)～想いよ 舞い上がれ～」をテーマに、標記の開会式が大々的に開催されま



した。本校からは吹奏楽部と音楽部の皆さんが市内の高校と合同で演奏

し、会場から大きな拍手をいただきました。生徒企画では、2-4の阿部 渉さんと吉田拓郎さんが司会やインタビューで活躍しました。他の高校の生徒さんたちと協



力して何かを成し遂げるといふ経験はとても貴重なものだと思

います。この日ステージで躍動したモリフのすべての生徒さんたち、素敵でした！

10月14日(土) 第2回オープンスクール

今年度2回目のオープンスクールが開催され、多くの中学生・保護者の方が参加されました。

部活動体験にも多くの中学生が参加し、在校生の皆さんと一緒に活動しました。モリフの生徒さんたちの生き生きとした姿が、未来の後輩たちに本校の魅力をしっかり伝えてくれたと思います。

準備から当日の運営まで頑張っていたいただいた先生方、生徒諸君、ありがとうございました！



高校の授業、難しいかな？ダイジョーブ！



かといったことから始まって、大変分かりやすく、盛岡大学ならではの特色をお話下さいました。大学の附属高校という本校のアドバンテージを皆さんも良く理解できたと思います。

10月27日(金) 復興庁出前講義

3-3
の野球部員
の皆さんを
対象に標記
の講義が開
催されま



した。12年前の大震災からの復興について、復興庁の石垣和子参事官様からお話を聞きました。被災地の今を知ることの大切さを生徒の皆さんは真剣に学んでいました。

10月29日(土)
全国ビブリオバトル岩手県予選会 @アイーナ

高校生の書評合戦「ビブリオバトル」の県予選会が開催され、本校からは2-4阿部 渉さんと



1-4
永山嘉
人さん
が参加
しまし
た。こ

れまでも大学生の部はあったのですが高校生の部は初開催。14名のバトルの中で、阿部さんは知念実希人さんの「天久鷹央の推理カルテ」、永山さんは高田博行著・「ヒトラー演説 熱狂の真実」



を熱く熱く語りました。残念ながら予選グループ突破はなりませんでしたが、他校生と互角以上のバトルを繰り広げてくれました。この大会は来年も開催されます。ぜひ我こそはという読書好きのモリフ生の参加を期待します！



部活動体験。真剣なまなざし!



10月17日(火) 盛岡大学ガイダンス



2年生の皆さんを対象に盛岡大学の魅力を伝えるガイダンスが開催されました。大学からは現役の学生さんが見えになって、大学で何を学ぶ